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VERBALE  n°178

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 30 

maggio 2005 ad ore 20.30, presso la sala Consigliare del Municipio – piazza Battisti, 

nr 1 in Aldeno, con il seguente ordine del giorno:

1. Lettura del verbale precedente;

2. progetto terzo lotto impianto irriguo: punto della situazione;

3. richieste allacciamento consorziati;

4. varie ed eventuali;

Il Presidente Coser Mauro, constatata e fatta constatare la validità della riunione, 

apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Battistotti Enzo, Beozzo Paolo, 

Beozzo Silvio, Gazza Ennio e Gottardi Matteo; assente ingiustificato il Sig Cont 

Arrigo. Assistono i Revisori Baldo dott. Mirco, Baldo Luciano e Maistri Marco..

ad 1 letto il verbale nr 177: in merito al punto 8 sub F, si chiarisce che trattasi di 

equivoco dovuto a mala interpretazione di soci, comunque si ribadisce nuovamente 

che il compenso del Presidente corrisponde a Euro 1.000/00 su base annua. Con 

questa puntualizzazione il verbale viene approvato ad unanimità.

ad 2 il Presidente informa il Consiglio del preventivo dettagliato stilato dai 

progettisti sulla base del lavoro ricognitivo svolto sul territorio assieme all’acquaiolo. 

L’ammontare dei lavori è di Euro 310.000/00 (trecentodiecimila) rispetto ai 

250.000/00 (duecentocinquantamila) presentati con la prima domanda presso gli 

Uffici competenti della P.A.T.

Per coprire la differenza di Euro 60.000/00 (sessantamila) la Provincia suggerisce di 

iniziare i lavori e successivamente richiedere l’integrazione per le opere mancanti. 

Anche su questa parte aggiuntiva la P.A.T. garantisce il finanziamento al 50%.

Il Consiglio approva ad unanimità.

A proposito di impianto irriguo, il Presidente continua facendo presente al Consiglio 

che nel periodo antibrina la chiusura delle paratoie continua a creare notevoli 

problemi di inondazione alla zona “Gorga”. Quindi in futuro sarà difficile alzare le 

paratoie troppo a lungo, pertanto diventa prioritaria la necessità di realizzare pozzi 

per alimentare l’impianto nel periodo primaverile: il Consiglio fa appello ai consorziati 
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affinché ci sia la volontà di mettere a disposizione pozzi aventi surplus di portata. Da 

parte sua il Consorzio potrà garantire l’acqua per uso antibrina al cedente tale 

surplus di portata.

Inoltre si incarica il Presidente ad inserire la relazione agrotecnica e la richiesta di 

finanziamento per due pozzi.

ad 3 Il Consiglio esamina la richiesta di conversione dell’impianto consorziale per 

aspersione con il sistema microjet, delle sottoelencate proprietà:

Innocenti Attilio residente in via Filzi, 10  in Aldeno, per le pp.ff. 869/1, 869/2, 

870/1, 870/2, 1182 per m2 4.685;

Il Consiglio approva ad unanimità alle seguenti condizioni:

a) I lavori di allacciamento alla condotta dovranno essere realizzati a carico del 

richiedente.

b) La rimozione degli irrigatori esistenti non dovrà danneggiare i fondi limitrofi, 

lasciando porzioni di superficie non coperte dall’irrigazione.

c) Qualora lo spostamento degli irrigatori lasciasse, ai proprietari limitrofi porzioni 

scoperte, è fatto obbligo di dotare di irrigazione i suddetti fondi utilizzando 

irrigatori a settore o altro, in accordo con il proprietario del fondo stesso ed il 

Consorzio.

d) Le suddette particelle saranno assoggettate a contribuzione pari alle spese di 

manutenzione e gestione, nonché alle quote residue per la realizzazione del nuovo 

impianto irriguo.

e) L’utilizzo dell’acqua sarà vincolato ai turni irrigui stabiliti dal Consorzio stesso.

Il Consiglio, considerato il periodo di carenza idrica, stabilisce ad unanimità che il 

periodo di utilizzo degli impianti a microjet è compreso fra le ore 12,00 e le 18,00.

ad 4 il presidente informa il Consiglio che sono stati portati a termine i lavori di 

spostamento della condotta principale sotto la rotatoria nord della SP 90 in località 

“Bagnere”. Tutta la spesa è ricaduta a carico della P.A.T. senza alcun esborso per il 

Consorzio.

Ad ore 22.35, esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa.

            IL SEGRETARIO                                                           IL PRESIDENTE
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Il presente verbale è stato esposto all’albo del Consorzio dal 3 al 30 giugno 2005 

senza reclamo alcuno.

            IL SEGRETARIO                                                           IL PRESIDENTE


